
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１月１０日（金）の CT で、「進路決定者が語る会」が開かれました。今年度卒業される先輩方

の中から数名、自身の進路活動について語っていただきました。進路活動を始めた時期、大

変だったこと、それをどう乗り越えたかなど、今の自分たちに活かせる話をたくさんしてくだ 

さったと思います。先輩方の話を聞いて感じたことを忘れずに、１年次の生徒も２年次の生徒

も、自分の進路について考えていきましょう。進路活動に「早すぎる」ということはありません

よ！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２年次の皆さん、インターンシップお疲れさまでした！ 

いかがだったでしょうか？自分の中で良い経験や、良い学びになり

ましたか？ 

普段とは異なる環境で、緊張もしながら数日を過ごしたことだと思

います。そんなせっかくの経験をそのままやりっぱなしにしてしまうの

はとてももったいないことです！ぜひ自分の中で振り返りをしてみて

ください。自分が得たものを確認したり、そこから何を考えたのか、今後にどのように生かし

ていくのか、振り返りではそういったことを考えてみましょう。大切なのは PDCA サイクルで

す。必ずその経験を Check（＝評価）して、Action（＝改善）すること！ 

 裏面で２年次の皆さんのインターンシップの様子を掲載しておきます。みんな自分の仕事を

一生懸命こなしている姿がとても素敵でした！ 
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 暦の上では春となりましたが、雪の降る日も続き、まだまだ冬を感じますね。体の芯から冷えるよ

うな日々ですが、体調は崩していませんか？手洗い、うがい、換気などの基本的な対策だけでなく、

栄養バランスのとれた食事や睡眠時間なども意識して、体の免疫力を高め、感染症から身を守りま

しょう！ 

 さて、１年間頑張って歩んできた２０２４年度の終わりももう少しのところまで来ています。この１

年はどんな年でしたか？そして、年度末考査ももうすぐスタートします。テスト勉強は順調ですか？

泣いても笑っても今年度最後の考査です。来年度良いスタートを切るためにも、分からないところ

は「分かった」と思えるところまできちんと確認してからテストに挑みましょう！ 

２年次インターンシップの様子 

1月 10日進路決定者が語る会について 

 

プライバシー保護のため、写真の掲載を控えさせていただいております。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １月３１日（金）には、１年次の皆さんによる職業研究発表が行われました。冬休み前から準備

してきた職業研究の成果が結実した発表会でした。それぞれの生徒がインタビューをして分か

ったことや学んだことをしっかりと伝えようとする姿勢が見え、発表のためのスライドも工夫

されて作られたものが多かったです。１年次の皆さんは、この職業研究を通して、進路決定に

対する意識は変化したでしょうか？「まだ１年次だから」と思っていると、あっという間に決断

の時が来ます。このような機会を通して、将来自分がやりたいことは何か、そのために今から

やっておくべきことは何かということなどを少しずつ考えられるといいですね。 

 ひとまず、職業研究発表お疲れさまでした！ 
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